

17 Warga Kongo Tewas Dibunuh Pemberontak

KONGO(IM)-Kelompok milisi terkenal keji di Republik Demokratik Kongo timur mengeksekusi mati 17 orang yang mereka sandera. Mereka dibunuh pada Minggu (26/3) waktu setempat, atau sehari setelah mereka diculik.

Kelompok pemberontak CODECO membunuh sedikitnya 17 orang yang ditangkap di wilayah Djugu, sekitar 45 kilometer (30 mil) utara Bunia di provinsi Ituri, kata tokoh masyarakat setempat Banguani Gbalande kepada AFP, Senin (27/3).

Gbalande mengatakan dia telah diberitahu mengenai hal itu oleh keluarga dari beberapa korban tewas. "Sandera sudah meninggal, mereka telah dieksekusi oleh milisi CODECO", kata pemimpin adat setempat lainnya, Toko Kagbanese, kepada AFP.

CODECO atau Cooperative for the Development of the Congo, adalah salah satu dari banyak kelompok bersenjata yang beroperasi di wilayah kaya mineral yang bergolak tersebut.

Para korban disandera setelah tiga anggota CO-

DECO tewas dalam bentrokan dengan milisi rival, kata seorang penduduk lokal di Bambu, salah satu dari dua desa yang diserang CODECO pada Sabtu (25/3) lalu. Di antara mereka yang disandera adalah seorang wanita hamil, kata sumber itu, yang tidak mau disebutkan namanya karena alasan keamanan. Sejak akhir 2022, puluhan orang telah terbunuh tiap minggu di provinsi Ituri yang kaya emas.

Dalam beberapa hari terakhir, para milisi CODECO disalahkan atas serangkaian pembantaian, yang merenggut nyawa 30 orang, termasuk wanita dan anak-anak.

CODECO adalah milisi yang mengklaim melindungi komunitas Lendu dari kelompok etnis lain, Hema, dan tentara. Kongo timur dihuni oleh puluhan kelompok bersenjata, banyak di antaranya merupakan varian perang regional yang berkebar pada 1990-an dan 2000-an.

Provinsi Ituri adalah salah satu titik kekerasan, di mana serangan yang merenggut puluhan nyawa terjadi secara rutin. ● gul



IDN/ANTARA

PERTUNJUKAN SENI DI LADANG BUNGA

Para aktris tampil di ladang bunga cole di Desa Meirong, Kabupaten Tonglu, Provinsi Zhejiang, Tiongkok, Minggu (26/3). Sebuah pertunjukan imersif dipentaskan di sini selama musim seni lokal, menarik banyak wisatawan.

Protes Terus Bergejolak, Prancis tidak Mundur Reformasi Aturan Pensiun

Pemerintah tidak mundur dari reformasi aturan pensiun, padahal, protes dan kerusuhan massal terus berkejolak di Paris dan kota lainnya.

PARIS(IM)-Juru bicara pemerintahan Prancis Olivier Veran menegaskan, pemerintah tidak akan mundur dari reformasi aturan pensiun. Padahal, protes dan kerusuhan massal terus berkejolak di Paris dan kota lainnya.

Dalam sebuah wawancara yang diterbitkan oleh surat kabar mingguan Le Journal de Dimanche pada Minggu (26/3), Veran mengatakan, undang-undang baru itu diperkirakan akan disetujui oleh Dewan Konstitusi dalam beberapa minggu. Posisi pemerintah sudah jelas dan sudah dikomunikasikan oleh Presiden Prancis Emmanuel Macron.

Tapi, menurut Veran, pemerintah tetap bersedia mendengar keprihatinan serikat pekerja atas rencana yang

akan menaikkan usia pensiun dari 62 tahun menjadi 64 tahun. Membutuhkan setidaknya 43 tahun kerja agar memenuhi syarat untuk pensiun secara penuh.

"Usia pensiunnya adalah 64 tahun, tetapi untuk banyak masalah lainnya, kami siap bekerja sama dengan serikat pekerja," kata Veran dikutip dari Anadolu Agency.

Pemerintah Prancis menggunakan kekuatan konstitusional khusus pekan lalu untuk mendorong rencana kontroversial itu tanpa pemungutan suara parlemen. Tindakan ini menyebabkan mosi tidak percaya dari partai oposisi yang terbukti tidak berhasil menggulingkan Macron.

Keputusan untuk melewati parlemen didorong

atas ketakutan pemerintah bahwa anggota parlemen akan dapat menghalangi reformasi. Pemerintah Macron saat ini tidak memiliki suara mayoritas. Mengenai protes yang terjadi di seluruh Prancis, Veran mengatakan, pemerintah memahami bahwa rakyat harus didengar, tetapi kekerasan tidak dapat dan tidak akan ditoleransi. Sebagian besar pengunjung rasa adalah anggota serikat pekerja atau rakyat biasa yang menggunakan haknya untuk protes, tetapi Veran menuduh bahwa ada juga yang ingin menabur perselisihan di negara ini.

Veran mengatakan pemerintah ingin memastikan bahwa kekerasan tidak menjadi ciri utama protes. "Untuk itu, saya menyerukan kepada semua kekuatan politik untuk menegaskan bahwa kekerasan tidak memiliki tempat di masyarakat," ujar juru bicara itu. Seperti diberitakan sebelumnya, demonstrasi menolak perubahan aturan pensiun di

Prancis terus berkejolak dan berujung rusuh.

Sebanyak 457 orang ditangkap dan 441 aparat keamanan luka-luka selama aksi mogok kerja massal diwarnai protes tersebut.

Demo ini bermaksud untuk menentang reformasi kenaikan usia pensiun yang dicetuskan oleh pemerintahan Presiden Emmanuel Macron tetapi diwarnai provokasi dari kelompok anarkis.

Menteri Dalam Negeri Prancis, Gerald Darmanin, pada Jumat (24/3) lalu menuturkannya, selain bentrok antara demonstran dan aparat keamanan, 903 kasus kebakaran juga dilaporkan terjadi di jalanan Kota Paris sejak serangkaian protes dimulai pada Januari 2023 lalu.

"Ada banyak demonstrasi dan beberapa di antaranya berubah menjadi kekerasan, terutama di Paris," kata Darmanin.

Dia kemudian memberikan pujian kepada para aparat keamanan atas keberhasilan

nya melindungi lebih dari satu juta demonstran yang berhamburan di jalanan penjuruan Prancis, sehingga tak ada korban jiwa yang dilaporkan sejauh ini.

Para kelompok anarkis itu mengenakan penutup kepala seperti kerudung dan penutup wajah seperti masker, mereka tampak memecahkan jendela-jendela toko dan membakar tumpukan sampah yang tidak terangkut.

Aksi mogok massal dan protes skala nasional di Prancis telah berdampak pada berbagai sektor penting, yang sebagian besar pesertanya terdiri dari anggota serikat pekerja —termasuk petugas kebersihan.

Imbasnya, layanan transportasi, tenaga kerja di distribusi kilang minyak, ketersediaan bahan bakar, guru di sekolah-sekolah berkurang —hingga tumpukan sampah pun menodai jalanan indah Kota Paris lantaran para petugas kebersihan yang ikut mogok kerja. ● tom

Arab Saudi-Iran Berjanji Akan Bertemu pada Ramadan Ini

RIYAD(IM)-Menteri Luar Negeri (Menlu) Arab Saudi dan Menlu Iran berjanji untuk bertemu sebelum bulan suci Ramadan berakhir. Pertemuan itu dimaksudkan untuk mengimplementasikan kesepakatan pemulih hubungan bilateral bersejarah yang tercapai antara kedua negara.

Seperti dilansir AFP, Senin (27/3), rencana pertemuan saat bulan Ramadan itu dibahas oleh Menlu Saudi Pangeran Faisal bin Farhan saat berbicara via telepon dengan Menlu Iran Hossein Amir-Abdollahian pada Senin (27/3) waktu setempat. Itu menjadi percakapan telepon kedua yang digelar kurang dari sepekan.

"Kedua menteri juga sepakat menggelar pertemuan bilateral antara mereka selama bulan Ramadan ini," demikian

laporan SPA.

Tidak disebutkan lebih lanjut soal kapan dan di mana pertemuan bilateral itu mungkin digelar. Bulan Ramadan diketahui akan berakhir pada pekan ketiga bulan April mendatang.

Para pejabat Saudi menyebut pertemuan bilateral itu menjadi langkah selanjutnya dalam memulihkan hubungan diplomatik yang terputus selama tujuh tahun.

Riyadh memutuskan hubungan diplomatik setelah para demonstran Iran menyerang misi diplomatik Saudi tahun 2016 untuk merespons eksekusi mati ulama Syiah Nimr al-Nimr.

Dengan adanya kesepakatan terbaru, maka Saudi dan Iran akan membuka kembali kedutaan besar dan misi diplomatik masing-masing dalam

kurun waktu dua bulan ke depan. Kesepakatan kerja sama keamanan dan ekonomi yang ditandatangani lebih dari 20 tahun lalu juga akan diterapkan oleh kedua negara.

Pada 19 Maret lalu, seorang pejabat Iran menyatakan bahwa Presiden Ibrahim Raisi dengan senang hati menerima undangan dari Raja Salman untuk berkunjung ke Saudi, meskipun otoritas Riyadh belum mengonfirmasinya.

Dalam pernyataan terpisah, Amir-Abdollahian menuturkannya kepada wartawan bahwa Iran dan Saudi telah sepakat untuk menggelar pertemuan antara diplomat top kedua negara. Dia juga menyebut ada tiga lokasi yang disarankan, namun tanpa menjelaskan lebih lanjut. ● ans

Venezuela Bekuk Sejumlah Pejabat yang Terlibat Kasus Korupsi Minyak

CARACAS(IM) — Kejaksaan Agung Venezuela mengatakan, sebanyak 21 orang yang terdiri dari pejabat pemerintahan dan para pemimpin bisnis telah ditangkap. Mereka diduga terlibat skema korupsi yang melibatkan penjualan minyak internasional.

Jaksa Agung Venezuela Tarek William Saab mengatakan, skema yang diduga melibatkan penjualan minyak Venezuela melalui agen pengawas mata uang kripto negara tersebut secara paralel dengan perusahaan minyak nasional Venezuela, PDVSA.

Menurut Saab, badan pengawas diduga menandatangani kontrak untuk membeli minyak mentah ke kapal tanpa kontrol atau jaminan administratif apa pun. Minyak tersebut pun dipasarkan.

"(Namun) pembayaran terkait (minyak tersebut) tidak dilakukan kepada perusahaan minyak negara," kata Saab dalam sebuah pernyataan, Minggu (26/3), tanpa menyebutkan seberapa banyak minyak yang telah diselundupkan.

Pernyataan Saab muncul lima hari setelah menteri perminyakan Venezuela yang pernah berkuasa, Tarek El Aissami, mengundurkan diri di tengah tuduhan korupsi terhadap beberapa rekan terdekatnya.

El Aissami mengatakan dia mengundurkan diri untuk menemani dan mendukung penuh penyelidikan. Untuk saat ini, El Aissami, yang merupakan salah satu menteri tepercaya Presiden Nicolas

Maduro, tidak menghadapi dakwaan.

Pemerintah AS menunjuk El Aissami sebagai gembong narkoba pada 2017 sehubungan dengan aktivitasnya di posisi sebelumnya sebagai menteri dalam negeri dan gubernur.

Pengunduran diri El Aissami diumumkan dua hari setelah Kementerian Publik Venezuela menunjuk lima jaksa penuntut untuk menyelidiki dugaan kejahatan yang diselidiki oleh Polisi Antikorupsi Nasional.

Dari 10 pejabat pemerintahan Maduro yang telah ditangkap dalam kasus korupsi minyak, tiga di antaranya adalah wakil perdagangan dan pasokan kualitas di PDVSA Kolonel Antonio Perez Suarez, pengawas mata uang kripto nasional Joselit Ramirez, dan mantan menteri pangan Hugbel Roa.

Selain pasal kejahatan terkait, para pejabat yang dibekuk akan didakwa melakukan kejahatan pengkhianatan terhadap negara.

Kejaksaan Agung Venezuela juga telah membekuk 11 pengusaha. Mereka akan didakwa dengan perampasan atau pengalihan aset publik, pengaruh menjajakan, pencucian uang dan asosiasi kriminal.

Korupsi telah lama merajalela di Venezuela, negara dengan cadangan minyak terbesar di dunia. Namun para pejabat jarang dimintai pertanggungjawaban. Sebagian besar masyarakat Venezuela kini hidup dalam kemiskinan ekstrem. ● gul



XINHUA

CAR FREE DAY DI KAMPALA - UGANDA

Para pengendara sepeda di Kampala Car Free Day di Kampala, ibu kota Uganda, Minggu (26/3). Uganda pada Minggu mengadakan car free day di ibu kota Kampala dalam upaya memangkas emisi kendaraan dan mengurangi polusi udara.

PM Anwar Lakukan Kunjungan Resmi ke Kamboja

KUALALUMPUR(IM) - Perdana Menteri Malaysia Anwar Ibrahim melakukan kunjungan resmi ke Kamboja pada Senin (27/3) atas undangan Perdana Menteri Kamboja Hun Sen.

Berdasarkan keterangan pers Kementerian Luar Negeri Malaysia, PM Anwar akan didampingi Menteri Luar Negeri Zambry Abd Kadir, Menteri di Departemen Perdana Menteri Bidang Agama Mohd Na'im Mokhtar, Menteri Sumber Manusia V Sivakumar serta pejabat senior lainnya.

Menurut keterangan tersebut, PM Anwar dijadwalkan melakukan audiensi kerajaan dengan Raja Kamboja Norodom Sihamoni. Selain itu, dia juga akan melakukan pertemuan bilateral dengan PM Hun Sen. Keduanya akan mempertimbangkan perluasan kerja sama bilateral untuk lebih mengkonsolidasikan hubungan lama dua negara.

Keterangan itu juga menyebutkan bahwa dalam kunjungannya di Kamboja, Anwar akan bertemu dengan Presiden Senat dan Presiden Majelis Nasional Kamboja sebagai bagian dari program resmi.

PM Hun Sen akan menyelenggarakan buka puasa khusus bersama cendekiawan dan

komunitas Muslim di Kamboja untuk menghormati PM Anwar. Pada kesempatan itu, Anwar rencananya akan menyerahkan sumbangan Alquran yang diterjemahkan ke dalam bahasa Khmer dan Inggris kepada komunitas Muslim di Kamboja.

Kunjungan resmi PM Anwar mencerminkan hubungan hangat dan bersahabat antara Malaysia dan Kamboja, secara bilateral dan dalam kerangka kerja Perhimpunan Bangsa-Bangsa Asia Tenggara (ASEAN), kata keterangan Kemenlu Malaysia.

Kunjungan itu pun diharapkan akan mampu mendorong pemerintah kedua negara untuk mengeksplorasi inisiatif bersama serta kesempatan baru yang muncul yang akan berkontribusi pada pemulihan ekonomi yang berkelanjutan di kedua negara.

Pada 2022, Kamboja merupakan mitra dagang ke-58 terbesar Malaysia secara global dan ke-8 terbesar di ASEAN. Total perdagangan bilateral keduanya tercatat mencapai 683,6 juta dolar AS atau setara Rp10,378 triliun, meningkat 20,8 persen dibandingkan total perdagangan pada 2021 yang mencapai 566,1 juta dolar AS atau sekitar Rp8,59 triliun. ● ans

Lagi, Korut Tembak Rudal Balistik Tirus Milik Rusia

PYONGYANG(IM)-Korea Utara (Korut) menembakkan dua rudal balistik jarak pendek ke perairan timur pada Senin (27/3). Rudal yang digunakan kemungkinan tipe yang meniru rudal milik Rusia.

Militer Jepang mengatakan, rudal itu terbang pada lintasan 'tidak teratur' dan mencapai ketinggian maksimum 50 kilometer sebelum mendarat di luar zona ekonomi eksklusif Jepang. Jepang sebelumnya telah menggunakan istilah tersebut untuk menggambarkan rudal bahan bakar padat Korut yang tampaknya meniru sistem balistik seluler Iskander Rusia.

Rudal itu dirancang untuk dapat bermanuver dalam penerbangan ketinggian rendah untuk menghindari pertahanan rudal Korea Selatan (Korsel) dengan lebih baik. Pyongyang juga memiliki sistem jarak pendek lain dengan karakteristik serupa yang menyerupai Sistem

Rudal Taktis Angkatan Darat Amerika Serikat MGM-140.

Kepala Staf Gabungan Korea Selatan mengatakan, dua rudal ditembakkan dari daerah pedalaman barat di selatan ibu kota Korea Utara Pyongyang sekitar pukul 07.47 hingga 08.00. Rudal ini menempuh jarak sekitar 370 kilometer sebelum mendarat di laut.

Peluncuran itu adalah acara rudal ketujuh Korea Utara bulan ini dan menggarisbawahi ketegangan yang meningkat di kawasan itu. Uji coba ini dilakukan sehari sebelum USS Nimitz dan kelompok penyerangnya akan tiba di pelabuhan Busan, Korsel.

Kepala Sekretaris Kabinet Jepang Hirokazu Matsuno mengatakan, Korut dapat meningkatkan aktivitas pengujianya lebih lanjut dengan lebih banyak peluncuran rudal. Bahkan Pyongyang bisa melakukan uji coba nuklir pertamanya sejak September 2017. ● tom

INFORMASI PENUTUPAN KANTOR CABANG KB BUKOPIN

Yth Nasabah KB Bukopin,

Dengan ini kami informasikan bahwa efektif pada tanggal 31 Maret 2023 akan dilakukan penutupan layanan Kantor Cabang Operasional sebagai berikut:

Kantor Cabang Pembantu Sawojajar

Jalan Danau Toba No. 11 Kedungkandang Malang

Terkait dengan penutupan layanan tersebut, Nasabah KB Bukopin tetap dapat melakukan transaksi di seluruh jaringan cabang dan e-channel Bank KB Bukopin.

Untuk informasi lebih lanjut dapat menghubungi: Halo KB Bukopin 14005 dan Bank KB Bukopin Kantor Cabang Malang (0341) 365709

Hormat Kami,

PT Bank KB Bukopin, Tbk

KB Bukopin